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①⼦どもの遊び場について

依然、コロナの収束が⾒通せない状況が続いています。昨年（2020年）は、定例議会4回、臨時議会を2回
開き、PCR検査数の拡⼤や病床数の確保・拡⼤、感染予防対策等にあたってきました。今後も議会等を通じ
て、感染予防対策等の必要な対応・対策をもとめてまいります。

コロナ禍で遠出をする事が難しいが、奈良市には⼦どもの遊び場が少ない。

12⽉定例議会での私の発⾔（⼀般質問内容）

頂いた声
提案①：⼦ども達が⾃由に遊べるキッズパーク

を整備すべきではないか。
【市⻑回答】
今後は、数カ所の公園を選定し、キッズパーク
の整備をおこなう。

②妊婦健康診査補助券について
頂いた声 ⾥帰り出産などで、県外で医療機関や産婦⼈科などを受診する際には、

妊婦健康診査補助券が使えず、実費精算後、後⽇、返⾦される。
提案①：昨年度434⼈が県外で妊婦健康診査補助券が使えず、実費精算をおこなっ

ている。県外でも妊婦健康診査補助券を使えるようにすべきではないか。
【健康医療部⻑回答】
妊婦の⽅の申請⼿続き等の負担軽減を図るため、実施について検討する。

③市の広報について
頂いた声 インターネットを利⽤しておらず、コロナの情報やプレミアム付き商品

券、バスやタクシーの優待券など市の取り組みを知らなかった。
提案①：必要な情報が市⺠の皆さまに届いていない状況を危惧する。重要な情報

などは、全世帯に配布をしている市⺠だよりにチラシを織り込むなど、
情報が⾏き届くための更なる改善が必要ではないか。

【綜合政策部⻑回答】
緊急に、かつ的確に全世帯へ情報提供する必要が⽣じた場合、「しみんだより」
へ別様式での折り込みは、有効な⼿段である。必要があれば対応していく。

提案③：他市でも取り組みが進む冒険遊び場（プ
レーパーク）を整備すべきではないか。

【市⻑回答】
プレーパークは、⼦どもたち⾃ら遊びを作り出すこ
とができる場所であり、市内数か所で実施できるよ
う検討を進める。提案②：鴻池運動公園内の遊具のある公園の斜

⾯にアスレチックの網ネットやロープ
を設置し、⼦ども達が安全に遊べる場
所に改善すべきではないか。

【都市整備部⻑回答】
⼭の斜⾯にロープや網
ネット等の設置について
は、安全に遊べる施設と
なるか判断したうえで、
設置について検討する。

提案④：⿊髪⼭キャンプフィールドの遊具等充実を
図るべきではないか。

【教育部⻑回答】
魅⼒的な屋外の⼦どもの
遊び場として、遊具の充
実もその⼀つである。
総合的に検討する。
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議会発⾔を通じて新たに実現した内容

2019年12⽉議会において、近隣スーパーの
閉店などにより、買い物に不便を感じてい
る⽅が⽣じている。市のホームページで
お店を紹介するだけではなく、移動販売⾞
を⾛らせる対策が必要と提案していました。

2020年10⽉に奈良市買い物⽀援ネットワー
クが⽴ち上がり、株式会社セブンイレブン
・ジャパンなどの移動販売⾞を⾛らせる取
り組みがスタートしました。

動き出した！買い物難⺠対策

株式会社セブンイレブン・ジャパンの移動販売⾞

実現

買い物⽀援に関するご相談は、
奈良市産業政策課（電話：０７４２−３４−４７４
１）

2018年9⽉の観光⽂教分科会において、教育委員会に対して、
富雄南⼩学校の通学路である「⾦⿂池付近」は、登校時刻に抜
け道として利⽤する⾞も多く危険であり対策を求めていました。
改めて、時間規制、速度規制などの改善策を求めました。

通学路の安全対策を！⾦⿂池付近（富雄南⼩）
2018年9⽉の観光⽂教分科会において、教育委員会に対して、
富雄南⼩学校の通学路である「⾦⿂池付近」は、登校時刻に抜
け道として利⽤する⾞も多く危険であり対策を求めていました。
改めて時間規制、速度規制などの更なる改善を求めました。 ⾦⿂池付近

2018年9⽉の観光⽂教分科会において、教育委員会に対して、
富雄南⼩学校の通学路である「⾦⿂池付近」は、登校時刻に抜
け道として利⽤する⾞も多く危険であり対策を求めていました。
改めて、時間規制、速度規制などの改善策を求めました。

バンビホーム付近の⽔はけ改善を！（⼆名⼩）
⼆名⼩学校の運動場（バンビホーム付近）は、⽔はけが⾮常に
悪く、これまで排⽔溝の清掃などの依頼をおこなってきました
が、根本的な解決に繋がっていない状況である。
改めて通路の整備や排⽔対策など更なる改善を求めました。

⼆名⼩学校
（バンビホーム）

奈良市のコロナ対策
PCR検査数の拡⼤
現在のPCR検査数の上限
は1⽇72件。今後1⽇500
件まで拡⼤予定。

病床数の確保、
療養ホテルの確保

奈良市⽴病院のコロナ病
床は順次拡⼤。
宿泊療養ホテルは市内
1施設⇒2施設へ拡⼤。

ドライブスルー検査
体制の構築・充実

ドライブスルー検査を
１⽇24件実施。

発熱外来の設置
発熱のある⽅の診察及
び、新型コロナウイル
スの感染リスクの⾼い
⽅に対する検査体制を
確保。

教育委員会に対応をもとめました

活動履歴

発熱等の⾵邪症状がある場合は、新型コロナ・発熱患者受診相談窓⼝0742-27-1132（24時間対応）もしくは、
かかりつけ医（⾝近な医療機関）に電話で相談ください。


